



Consultoras ponen a SLP “mala nota”

Los créditos a corto plazo han afectado la calificación financiera del Ayuntamiento capitalino

[SLP](#) JUE 18 DICIEMBRE 2014 3:00

Lizete Hernández / Pulso

El municipio de San Luis Potosí se encuentra situado con una baja calificación financiera debido a su baja posición de liquidez, lo anterior debido a la inercia creciente del pasivo circulante, cadenas productivas y la recurrencia a créditos de corto plazo y/o mediano plazo, según informaron las firmas consultoras de riesgo crediticio Fitch Ratings y HR Ratings.

En la estimación de índice de Viabilidad Financiera Municipal para el periodo 2010-2012, el municipio de San Luis Potosí se encuentra en los niveles más altos de endeudamiento y servicio financiero, con lo cual tiene poca flexibilidad en sus finanzas.

De acuerdo con el reporte difundido ayer, la consultora advierte sobre un alto porcentaje de créditos quirografarios y agregó que a octubre de 2014, se registran 231.9 millones de pesos provenientes de dos créditos con la banca comercial, ambos contratados en junio de 2014 a un plazo de 16 meses y con amortizaciones iguales.

Fitch Ratings, que ubicó a la Capital potosina en la categoría BB, señala un nivel elevado de pasivo circulante, pues al 31 de diciembre de 2013, este rubro totalizó 781.9 millones de pesos y representó 40% de los ingresos fiscales ordinarios (IFOs). A octubre de 2014, el pasivo circulante ascendió a 680.5 millones de pesos, incluido el saldo de cadenas productivas.